

Medienmitteilung

5. Juli 2018

Neuer Chefarzt Klinik für Urologie

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Spitalrat hat Dr. med. Stefan Preusser zum neuen Chefarzt der Klinik für Urologie am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Dr. Preusser tritt seine Stelle am 1. Januar 2019 an. Er übernimmt die Nachfolge von Dr. med. Dietegen Pestalozzi, der Ende Jahr in den wohlverdienten Ruhestand tritt.

Bereits heute bedanken wir uns herzlich bei Dr. Pestalozzi für seinen Einsatz und sein Engagement zugunsten unserer Patientinnen und Patienten.

Dr. med. Stefan Preusser hat in Freiburg im Breisgau Humanmedizin studiert und war anschliessend in verschiedenen Schweizer Spitälern tätig. Er besitzt den Facharzttitel FMH Urologie, den Zusatztitel FMH Operative Urologie sowie die Facharztprüfung der Europäischen Gesellschaft für Urologie. Zu seinen Spezialgebieten zählen die roboterassistierte, laparoskopische Chirurgie sowie die rekonstruktive Harnröhrenchirurgie. Seit fünf Jahren arbeitet Dr. Preusser als ärztlicher Leiter der Urologie am GZO Spital Wetzikon, wo er zudem Kompetenzen in der Personalführung stetig ausbauen konnte.

Dr. med. Stefan Preusser verfügt über ein breites Netzwerk innerhalb der Schweizer Urologie und ist unter anderem Mitglied in der Schweizerischen, der Deutschen sowie der Europäischen Gesellschaft für Urologie.

Der 45-Jährige ist in Winterthur wohnhaft, verheiratet und Vater zweier Kinder.

Wir gratulieren Dr. med. Stefan Preusser zur Wahl und sind überzeugt, mit ihm eine kompetente Fachperson für das Kantonsspital Schaffhausen verpflichtet zu haben. Wir freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Daniel Lüscher
Spitaldirektor

Dr. med. Markus Eberhard
Medizinischer Direktor